
2024-25 President’s Report 

April 22nd, 2025 

Wow! What an incredible season. As my first year as 

president of the association, I am truly amazed by 

everyone’s dedication. This year was filled with 

successes, here are some highlights of things YOU 

have accomplished: 

The jersey system for U11 and above had some 

adjustments but ended up working ok. 

Successful fundraising through ticket sales, 

stickers, clothing, sponsors, and a new online 

shop. While we also received some return from 

Chuck-a-Puck, we couldn’t continue with the 

Chuck-a-Puck or popcorn this year due to a 

shortage of volunteers. 

Ensuring our financials stayed healthy. Our 

registration process may need to be revisited for 

next season. 

Successfully hosted all of our regular 

tournaments, though some tournament formats 

could be revisited, particularly regarding ice time 

and certain divisions. 

Another strong season for female hockey with 

regular practices and two teams participating in a 

tournament. 

Successfully ran goaltending clinics every two 

weeks. It's very important to continue developing 

new goalies, as some divisions may not currently 

have a goaltender for next year (U15). 

Earned many league banners and tournament 

wins. 

Scheduling of events. 

Managing emails, websites, HNB registry and 

facebook. 

Supporting the teams during the season. 

Hosting an Equity, Diversity, and Inclusion 

workshop with Hockey New Brunswick. 

Rapport du président 2024-2025 

22 avril 2025 

Wow ! Quelle saison incroyable. En tant que 

président de l’association pour la première fois, je suis 

vraiment impressionné par l’engagement de chacun. 

Cette année a été remplie de succès, voici quelques 

faits saillants de ce que VOUS avez accompli : 

Le système de chandails pour les U11 et plus a 

connu quelques ajustements, mais a fini par bien 

fonctionner. 

Campagnes de financement réussies grâce à la 

vente de billets, d'autocollants, vêtements, 

commanditaires et une nouvelle boutique en ligne. 

Bien que nous ayons aussi reçu un certain retour 

du Chuck-a-Puck, nous n’avons pas pu continuer 

avec le Chuck-a-Puck ni le maïs soufflé cette 

année en raison d’un manque de bénévoles. 

Maintien de la santé financière de l’association. 

Notre processus d’inscription devra peut-être être 

revu pour la prochaine saison. 

Organisation réussie de tous nos tournois 

réguliers, même si certains formats pourraient être 

réévalués, notamment en ce qui concerne le temps 

de glace et certaines divisions. 

Une autre excellente saison pour le hockey 

féminin, avec des entraînements réguliers et deux 

équipes ayant participé à un tournoi. 

Cliniques de gardiens de but organisées avec 

succès toutes les deux semaines. Il est très 

important de continuer à former de nouveaux 

gardiens, car certaines divisions, comme les M15, 

pourraient ne pas avoir de gardien l’an prochain. 

De nombreuses bannières de ligue remportées et 

des victoires en tournoi. 

Planification des événements. 

Gestion des courriels, du site Web, du registre 

HNB et de la page Facebook. 

Soutien aux équipes tout au long de la saison. 



 

 

I want to sincerely thank all the board members, 

volunteers, players, parents, families, and sponsors for 

their support. 

Additionally, I’d like to extend my gratitude to the 

board members who will not be renewing their 

positions. Without their hard work, this year’s success 

would have been much more difficult, if not 

impossible. Their efforts and dedication went truly 

above and beyond. 

This first year as president was a challenging but 

rewarding experience, and I learned so much from 

everyone involved. 

Once again, thank you all for your amazing hard 

work. 

Troy 

 

Animation d’un atelier sur l’équité, la diversité et 

l’inclusion avec Hockey Nouveau-Brunswick. 

Je tiens à remercier sincèrement tous les membres du 

conseil d’administration, les bénévoles, les joueurs, 

les parents, les familles et les commanditaires pour 

leur soutien. 

J’aimerais également exprimer ma gratitude aux 

membres du conseil qui ne renouvelleront pas leur 

poste. Sans leur travail acharné, le succès de cette 

année aurait été beaucoup plus difficile, voire 

impossible. Leur implication et leur dévouement ont 

été véritablement exceptionnels. 

Cette première année en tant que président a été une 

expérience exigeante mais extrêmement enrichissante, 

et j’ai énormément appris grâce à chacun d’entre 

vous. 

Encore une fois, merci à vous tous pour votre travail 

incroyable. 

Troy 

 

 


